Asociación

La Cabaña



Burgos, 32 Colonia de «La Cabaña» Teléfono 91 352 01 99 28223 Pozuelo de Alarcón MADRID

AYUNTAMIENTO DE POZUELO DE ALARCON O.A.C. - Calle Volturno

2 8 MAYO 2021

ENTRADA

REGISTRO N.º....

Ilustrisima alcaldesa de Pozuelo de Alarcón

Pozuelo de Alarcón, a 28 de mayo de2021

Recibida la comunicación de la Sra. Alcaldesa, Doña Susana Pérez Quislant, de fecha 20 mayo 2021, acerca de su intención de instalar el SER en La Cabaña - Montegancedo, queremos dar respuesta a la misma recogiendo el sentir y la voluntad de los vecinos de la zona.

En primer lugar, nuestra alcaldesa se ampara en "la reiterada petición realizada por la Asociación La Cabaña, la Asociación Montegancedo y vecinos". Ella misma sabe, al igual que los concejales implicados, que lo que la Asociación La Cabaña-Montegancedo ha venido solicitando son soluciones al problema de invasión de vehículos, que pasan por la habilitación de espacios para parking ajenos a nuestra colonia, la restricción del acceso a sólo residentes o servicios propios de la zona, etc. Pero nunca se ha solicitado el SER por el gran problema logístico que supondría para los vecinos, y porque ello supondría cargar sobre los residentes en la zona la solución de un problema que es ajeno a la misma. Todo esto lo avalan las 1.106 firmas en contra del SER registradas en el ayuntamiento en 2017.

Justamente, los objetivos que se plantean, reducción del tránsito y reducción de vehículos aparcados, señalan en esa dirección. Sin embargo, la Sra. Alcaldesa se reafirma en la implantación del SER en base a la "experiencia y conocimientos técnicos". Se supone que esa experiencia y conocimiento consisten en que, lógicamente, la implantación del SER reduce los vehículos en la zona regulada, pero incrementan de forma drástica los vehículos en las zonas limítrofes con ella. Es decir, lo que harían sería desplazar los vehículos a otra parte donde las condiciones para el aparcamiento son mucho peores por la reducida anchura de las vías. No hay que olvidar que se trata de vehículos que acuden a un hospital, no se trata de un parque de atracciones donde la gente puede optar por ir o no ir. Un hospital es una necesidad ineludible, a la que hay que dar solución.

Nos plantea el ejemplo de Somosaguas Centro en cuya proximidad se encuentra un parque empresarial. Bien ¿no cree que las empresas de dicho complejo no habrán aportado soluciones? ¿Dónde si no han ido a parar los vehículos? Éste no es el caso del hospital MP, porque ni el hospital ni el ayuntamiento de Boadilla han movido un dedo para aportar soluciones. Al contrario, instalaron bolardos para evitar los estacionamientos.

¿Que el 86% de las plazas serán verdes? Bueno, no nos engañemos, lo que nos duele a los vecinos no es el coste de 25 € por coche y año, aunque para algunos también podría suponer un inconveniente. Lo que es un problema es que nos eliminan una buena parte de las ventajas de una zona residencial de chalets. Es eso, sra. Alcaldesa. No nos vale con que el horario puede resultar compatible con las visitas etc. cada vecino tiene sus horarios.

Desde la asociación proponemos cerrar la valla con Montepríncipe, al menos provisionalmente. En todo caso, hay que buscar soluciones que no perjudiquen a los vecinos de la cabaña, como habilitar plazas de aparcamiento en las calles de Montepríncipe en sus calles o campo de fútbol junto al hospital, u otras. La solución hay que buscarla por otro lado, cosa que es responsabilidad del ayuntamiento ¿Cómo puede ser que un municipio desista de negociar con un municipio vecino o con una entidad privada?

Lo de la rentabilidad o no del servicio es algo que no nos incumbe. Por otra parte, una cosa es que el servicio sea deficitario y otra, que no beneficie a otros intereses.

Finalmente, se pretende hacernos ver otros beneficios. Toda esa lista de beneficios se lograría igualmente con otro tipo de soluciones que no recaigan sobre los vecinos, como se ha dicho. Una excepción: la seguridad. Bueno, la verdad es que desconfiamos de que los vigilantes SER se ocuparan de nuestra seguridad. Más bien, seguro que sería mucho más rentable organizar patrullas policiales como es debido.

Sin otro particular reciba un saludo.

Edo. Antonio Gomez

Presidente de la Asociación La Cabaña